



### CIRCULAR 12/2022

**Mat:** Periodo de receso escolar de invierno

Estimados/as madres, padres y apoderados/as:

Deseando que se encuentren bien, tomando como base lo informado el día martes 14 de junio por el Ministerio de Educación, en donde se dio a conocer que:

*"Nos encontramos en una situación sanitaria compleja, con presencia de virus respiratorios. Las autoridades sanitarias señalan que los periodos de receso escolar tienen un impacto positivo en la disminución de contagios y por lo tanto en descomprimir la red asistencial para una mejor atención a la población que lo requiera".*

Es por lo anterior, que la autoridad sanitaria ha instruido al Ministerio de Educación ampliar el periodo de receso escolar de invierno y adelantarlo.

A continuación, se les comunica el detalle en relación a fechas y actividades:

Fecha	Actividad	Observación
Miércoles 29 de junio	Último día de clases para los estudiantes, previo a las vacaciones de invierno.	-Horarios se informarán oportunamente
Jueves 30 de junio y Viernes 1 de julio	-Entrega de alimentación regular para estudiantes beneficiarios, previa inscripción.  -Jornada de trabajo interno del Equipo Educativo.	-Apoderados inscribirán a estudiantes, a través de un formulario dispuesto para este fin.
Lunes 4 al viernes 8 de julio	Colegio abrirá en horario definido para entrega de documentos y colación fría a estudiantes que poseen el beneficio.	-Se informará oportunamente el horario de atención y modalidad de entrega de las colaciones.  -NO HABRÁ CLASES NI ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES.
Lunes 25 de julio	Primer día de clases al regreso del periodo de receso escolar de invierno.	Clases en horario normal, según el curso respectivo.

**IMPORTANTE:**

1. El calendario de evaluaciones de cada curso será ajustado a las nuevas fechas e informado oportunamente.
2. Las celebraciones y actividades programadas previamente, serán reagendadas e informadas a la comunidad educativa con detalle.
3. Instamos a cada familia que conforma nuestra institución a comprender el real sentido de esta medida, manteniendo las precauciones necesarias para evitar enfermarse con los virus circundantes y a su vez, aprovechar al máximo el tiempo familiar.
4. Recordamos a los apoderados que es muy importante que los estudiantes puedan trabajar en el hogar sus hábitos de estudio, higiene y comportamiento, para así evitar un retroceso en lo que hemos trabajado en conjunto en lo que va del año.

Esperando que esta información sea de utilidad, me despido cordialmente



**MACARENA SANDOVAL URZÚA**  
**DIRECTORA**  
**COLEGIO SAN JOSÉ**

San Pedro de la Paz, 16 de junio 2022